

Compte rendu de la réunion du Comité d'Entreprise et des Délégués du Personnel du vendredi 29 juillet 2016

Destinataires :

- Directeur : M. L. RICHARD
- Membres du C.E. : Mmes P. ACKERMANN, A-C. BAGNOLINI, B. CAUDRELIEZ, MM. H. JOLY, A. KHIDER, St. SCHNEIDER
- Délégués du personnel : Mme B. CAUDRELIEZ, M-P DAUPEYROUX, MM. H. JOLY, Fr. SCHELLINGER
- Délégué syndical : M. Fr. SCHELLINGER
- Services Aléos : Secteur Intervention Sociale, Secteur Initiatives / Emploi, P.P.S., Loginser, Secteur Santé, Siège
- Résidences Aléos : Albert Schweitzer, Les Capucines, Les Cigognes, L'Ecluse, Gambetta, Le Ginkgo, Les Iris, La Régio, Le Rhône, le Touring, Le Vieil Armand, Vauban, Les Romains, La Rochelle.

Présents : Mmes : P. ACKERMANN, A-C. BAGNOLINI,
MM. : H. JOLY, L. RICHARD, Fr. SCHELLINGER, St. SCHNEIDER,
Excusés: Mme B. CAUDRELIEZ et M. A. KHIDER

Ordre du jour :

- 1) Approbation du compte rendu du 28 juin 2016
 - 2) Vie de l'association
 - 3) Divers
-

1) Approbation du compte-rendu du 28 juin 2016 :

Le compte rendu est validé sans remarque particulière.

2) Vie de l'association :

Départs :

- **Necmi CEVIK** quitte Aléos après 26 années durant lesquelles il s'est investi dans l'aide et le conseil à la création d'entreprises, en lien avec de nombreux partenaires.
Il sera remplacé par **Audrey MEYER-JAEGLY**.
- **Fabrice FAMA** est également sur le départ.
Il sera remplacé par **Florence LAUREY**.

Aléos remercie les deux personnes en question et leur souhaite bonne chance dans leurs nouvelles orientations.

CitésLab :

Le dispositif « CitésLab » qui était financé par la Caisse des Dépôts va s'arrêter.
Les chefs de projets CitésLab intervenaient dans les quartiers prioritaires Politique de la Ville, en complémentarité et en amont du processus de la création d'entreprise.

Arrivées :

- **Mme Isabelle STENTZ** prendra ses fonctions à la résidence sociale Vauban à compter du 1^{er} septembre, en tant qu'Adjointe de Résidences.
Il s'agit de consolider l'équipe, dans la mesure où **Diane GONZALEZ** s'engage à son tour dans la formation de Responsable de RS avec l'UNAF0.
Par ailleurs et si tout se déroule comme prévu, la résidence de Riedisheim devrait avoir terminé sa mue en fin d'année et pourra alors rouvrir ses portes parée de ses nouveaux habits.

Résidence de Riedisheim :

Suite aux réductions budgétaires, la résidence de Riedisheim ne bénéficiera plus du paiement de la vacance. Ce financement était appréciable, puisqu'il permettait de compenser en partie le manque des loyers qui n'étaient plus perçus durant les travaux de rénovation des foyers et résidences.

Centre d'Accueil et d'Orientation (CAO) d'Ottmarsheim :

Un nouveau contingent de migrants est arrivé récemment de Paris.
Les vingt personnes en question sont Soudanaises et Somaliennes.

Aléos a également accueilli en dépannage et en urgence un couple d'Albanais avec ses deux enfants avant qu'ils ne rejoignent leur destination initiale : les Vosges.

Dans un contexte pas si évident, il faut souligner la qualité de l'accueil et l'investissement opérés, tant par le secteur résidences que de l'intervention Sociale et de la Santé.

3) Divers :

Formation Eco-conduite :

21 salariés ont pris part à une formation Eco-conduite introduisant quelques règles simples pour une conduite plus économique et écologique, alliant sécurité et correction de certaines mauvaises habitudes.

Conférence Intercommunale du Logement (CIL) :

Instituée par la loi ALUR (Loi pour l'Accès au Logement et un Urbanisme Rénové), la première « Conférence Intercommunale du Logement – CIL » vient d'être créée dans le secteur de Saint-Louis, par le biais de la « Communauté d'Agglomération des 3 Frontières – CA3F ».

Cette loi renforce la dimension partenariale des politiques de l'Habitat et de la Ville.

Aléos a été invité à faire partie du 2^{ème} collège, celui des représentants des professionnels intervenant dans le champ des attributions.

Céline FEIST en sera la représentante titulaire et Hugues JOLY le représentant suppléant.

Les représentants du personnel et les membres du C.E. demandent que la prochaine réunion des instances représentatives du personnel ne se tienne pas au mois d'août, pour faciliter la prise de congés des élus du personnel.

Ils souhaitent de bonnes vacances et un bel été à l'ensemble de leurs collègues !

Prochaine réunion :

Le mercredi 28 septembre 2016 à 8 h au Siège de l'Association

Le Secrétaire
H. JOLY



Le Président du C.E.
L. RICHARD

